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Zusammenfassung

        
Verfügbare MR-taugliche Kommunikationssysteme, die in der Regel für rein diagnostische Untersuchungen konzipiert sind, basieren oft auf tubularer Schallübertragung. Moderne, kommerziell verfügbare Kommunikationssysteme mit Gehörschutzfunktionalität erlauben in anderen Anwendungsbereichen kabellose Verständigung in lärmbelasteten Umgebungen. Der Einsatz MR-tauglicher, kabelloser Headsets in der interventionellen Radiologie schließt den Kontakt eines Tubus mit sterilen Bereichen oder die Beeinträchtigung des Aktionsfeldes des Interventionalisten aus. Das hier vorgestellte System erlaubt die kabellose Kommunikation innerhalb des MRT-Raums ohne die Bildgebung zu beeinflussen.


      
        
Abstract

        
The available MR-compatible communication systems, which are typically designed for diagnostic exams, are mostly based on tubular sound transmission. In other settings, modern commercially available communication systems with ear protection allow wireless communication in noisy environments. The application of MR-compatible wireless headsets in interventional radiology precludes tube contact with sterile surfaces and hindrance of the interventionalist’s range of motion. The system introduced here allows wireless communication within the scanner room without influencing MR image quality.
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